
令和４年度 第３回吉田支所管内の振興に係る地域懇話会概要

日 時 令和 4年 12月 1日（木） 14 時～16時 15 分

場 所 吉田支所

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局

会 次 第

〇協議事項

①第１期鹿児島市地域活性化計画（吉田地域）（案）について

②地域活性化計画に基づく事業（案）について

③現地視察（旧吉田小学校跡地）

主な意見等

・第１期鹿児島市地域活性化計画（吉田地域）（案）について

・地域活性化計画に基づく事業（案）について

【各委員等からの意見】

〇 イベントの開催については、民間事業者等と連携して魅力ある施設を有効に活用す

ることで、より効果が高まるのではないか。

〇 吉田文化体育センターでの弁当販売が出来ると、より便利になると思う。また、地

域の魅力も発信できるので、そういう意味でも楽しみである。

〇 本城小学校の児童数も段々少なくなっていて寂しくなってきているので、定住支援

策がもし出来たら吉田地域にとって、よい取組みになると思う。

〇 イベントをやっただけでは、昼間の人口が増えるだけなので、定住支援は、今後、

ずっとやっていかなければならない支援策だと感じている。

【地域活性化アドバイザー】

〇 吉田文化体育センターでの弁当販売も、地域のものを生かして安心安全なものを売

るといろいろな可能性があるので、今後の弁当販売の取組みも、是非、外向けの人に

も売り出してもらえたらいいと思う。

・現地視察（旧吉田小学校跡地）

【各委員等からの意見】

〇 旧吉田小学校のグラウンドの芝生が、すごくきれいで驚いた。芝生を見てすぐにで

もテントを立てたいと思った。近くに炊事場としての水道があって、建物の１階にト

イレがあるというそれだけで、フリーテント場として人が集まると思う。

〇 映画の上映とかすれば、芝生が気持ちいいので寝ながら映画が見られる。

〇 校舎はまだしっかりしていてもったいないので、旧家庭科室を活用したカフェなど

何かいろいろと活用できると思う。

〇 旧視聴覚室では、パソコン教室や映画館として利用するのも面白いと思う。

【地域活性化アドバイザー】

〇 旧吉田小学校は、すごく芝生がきれいなので、何もなくても子どもたちが集まる空

間になればいいと思う。さらにここに、子どもたちが楽しめるようなコンテンツ、体

験、ちょっとした遊べるものがあれば子どもたちで賑わうと思う。

・その他

【第４回の地域懇話会について】

〇 第４回の地域懇話会は、令和５年２月を予定している。（日時については後日調整）


